

公民館恒例みそづくり講座



(厚崎地区)

今年度も厚崎公民館恒例のみそづくり講座が開催されました。厚崎地区のサークル養成講座、市民大学のサークル養成講座、そして子ども体験クラブのみそづくり講座が開催され、多くの方が受講しました。

厚崎公民館のサークル養成講座は、受講者自らが米麹仕込みからを手掛ける本格的なみそづくりで、大変好評な講座となっています。受講終了後には、それぞれ「雪つばきの会」、「むつき会」のサークルが結成され、次回からは自分たちの手によるみそづくりが始まります。

また、子ども体験クラブでは、親子ともに初めてのみそづくりであり、子どもたちは、さながら粘土細工のように一生懸命にみそを練りこみました。

各家庭へ持ち帰ったみそは、夏の初めに天地返しを行い、夏の終わり頃には熟成した美味しいみそが味わえることでしょう。

あつさき公民館通信

3月1日現在
厚崎地区
人口13,676人
男6,810人
女6,866人
世帯数5,703戸



(市民大学)



(体験クラブ)

女性セミナーきらり 移動教室

女性セミナーきらりでは、12月17日に那珂川町の小砂焼、広重美術館、那須烏山市の島崎酒造などへの移動教室を実施しました。

小砂焼ではろくろ体験を行い、職人のような眼差しで集中して作品を作り上げました。焼きあがった作品は2月20日の閉講式で手渡され、みな次年度での出会いを約束し、今年度のセミナーを終了しました。



高齢者学級ときわ 世代間交流



高齢者学級ときわでは、2月19日にさきたま保育園児との世代間交流事業を行いました。

歌や踊りをお互いに披露した後、子どもたちと一緒に経木（木材を紙のように薄く削ったもの）でできたしおりの絵付けを行いました。もぐもぐタイムでは、きなこバナナやココアバナナをつくり、出来上がったおやつを子どもたちが高齢者に運ぶなど、ほほえましい光景が見られました。

公民館に新たな仲間が加わりました

1月7日から、社会福祉協議会の「地域支え合い推進員」として鈴木睦子さんが配置されました。

社会福祉協議会では、だれもが住み慣れた地域で安心して自立した生活が送れるように「地域住民助け合い事業」を進めています。地域のみなさんに寄り添いながら「支え上手・支えられ上手」な地域づくりを進めるためにお話を聞かせていただきたいので、よろしくお願いたします。



厚崎公民館では、2月27日に火災の発生を想定した消防訓練を実施しました。黒磯消防署や公民館利用者の協力のもと、通報訓練や消火訓練、避難訓練などを行いました。訓練後には消防署からの的確なアドバイスをいただき、一朝有事の際の備えとすることができました。



公民館 消防訓練